

男	8,357人
女	9,292人
計	17,649人

9月30日現在の登録人員ですが、選挙当日は多少の移動があります

八郷伝報

NO. 148 1967. 11. 15

発行所 八郷町役場
 茨城県新治郡八郷町
 電話(柿岡)4番
 発行責任者 岩本佳之
 印刷所 飯島印刷所

町の人口
 男 14,114人
 女 14,618人
 計 28,732人
 世帯数 5,690戸
 (11月1日現在)

八郷町では、きたる十二月十五日に議会議員の選挙が行なわれます。町の明るい行政を期待するためには、まず明らかな不正の選挙が行なわれなければならないことは、だれでもわかってのことである。最近の風潮としても、明らかに正しい選挙が強調され、その方向に前進しつづけることは、私達の暮しを明るくするために、まことに喜ばしいことです。しかし、まだまだ手放しで安心できる状態ではありません。いざ選挙になると、とくに地方選挙では、有権者と候補者が、あまり身近な関係にあるために、ともすれば個人的な利害や情実が左右されたり、圧力に動かされたりした誤った選挙になりやすい



腐敗選挙を追放しよう

明正選挙友の会長 岩本佳之

血のどろりとした税金を浪費すること、何を何と感ぜなくなり政治腐敗の原因となります。候補者の弱身に「あげく」これに食いものに、あげくのことは金までせびるようなことがあつては、自分の首を自分で締めているようなものです。このへんで私たちは、この選挙を身近な問題として、真剣に考えて見たいものです。

選挙にきめられた規則も守れない、買収や供託など、違反を承知で行なうような候補者が、どんな立派なことを言っても、どうして正しい行政を行なうことができるのでしょうか。まづ買収や供託な

を破壊される危険があります。だから苦勞を積み重ねながら、目的達成まで頑張る必要があるのです。十年を費やし、二十年かかることも、二歩前進、一歩後退でも、着実に努力して一日も早く、その目的の達成を図らなければ、私たちの幸せな生活はなくなりません。

私たちの八郷町を住みよい町とするために、きたる十二月十五日に行なわれる町の議会議員の選挙には、お金や酒などを持って歩く候補者には、絶対に投票しないことにいたしました。

こんどの選挙こそ、買収供託など、腐敗選挙を追放し、きれいな選挙で、私たちのほんとうの代表者として、立派な人物を選び出したいものです。

前回は引き続き、立候補の届出、選挙運動の方法などについて書いてみました。なお、ここでいう委員会とは選挙管理委員会のこととです。



白バラ

町議会議員選挙

立候補と事前運動禁止

- ◆言論による選挙運動
 - (1)個人演説会…候補者は、公営施設ごとに一回限り無料で使用でき、政見、抱負などを周知できる
 - (2)街頭演説…街頭で選挙運動の演説をすることは、候補者はもとより第三者が応援演説をすることも自由。また、候補者がいなくてもよいが、そのときは委員会から交付した標旗がなければならぬ
 - ◆文書などによる運動
 - (1)はがきの使用…候補者一人について五〇枚以内。ただし、委員会から交付した証明書で郵便局から求め「選挙」と表示したはがきに限り、これに制限はない
 - (2)新聞広告…二回だけ選挙に関し、新聞広告をすることができ、(3)ポスター…委員会の検印を受けて候補者一人について五〇枚以内
 - ◆禁じられる運動
 - (1)戸別訪問
 - (2)署名運動
 - (3)人気投票の公表
 - (4)飲食物の提供…どんな飲食物も運動に関しは提供することができない。したがって陣中見舞いとしてでもできない
 - (5)気勢を張る行為…自動車や連ね、隊列をくんで気勢を張るなどの行為をすることができない
 - ◆運動できない人
 - (1)国家、地方公務員の一般職にある者
 - (2)教育者
 - (3)未成年者
 - (4)選挙犯罪者など

以上が選挙運動として認められ、または禁止されるもののおもなものです。選挙運動をやる以上、この規則に従って、理想選挙を行なうてほしいものです。

あなたの清い一票を

やむをえない用務に「不在者投票」

12月15日は町議会議員の投票日です。あなたの一票が町の政治を動かします。議会を批判する前に、あなたの清い一票

を投じてください。
 ▶投票の時間…午前7時～午後6時まで
 ▶代理投票…字が書けない人、自分で投

町議会議員選挙

投票日は12月15日

宣言の町に恥じない選挙を

八郷町が全町一区制になって初めての議会議員選挙が12月15日に行なわれます。

選挙の期日については、10月31日選挙管理委員会を開き、慎重に審議した結果、12月8日告示、11日立候補締め切り、15日投票日と決定しました。こんどの選挙は全町一区制であり、選出する議会議員は22名で、4年に一度のたいせつな選挙です。町の行政を真に安心してまかせられる立派な人を代表として選んでください。

また、八郷町は明るく正しい選挙宣言の町でもあります。選挙民も、候補者も、宣言の町にふさわしい、きれいな選挙を行なうてほしいものです。

【第一分科会】
 友の会の充実を図るには、どのようしたらよいか
 △総会は町を明るくする研究会
 集会と同時に進行



熱心に話し合う友の会幹部

【第二分科会】
 町議選に対する友の会の推進運動は、いかにあるべきか
 △個人面接…街頭でたまたま行きあった知人、あるいはバスや

前回は引き続き、立候補の届出、選挙運動の方法などについて書いてみました。なお、ここでいう委員会とは選挙管理委員会のこととです。

票できない人には係員がかわって、立会人が立会いで書きます。秘密はゼッタイに守ります。
 ▶不在者投票…投票日にやむをえない用務などで投票所に行けない人は、前もって(8日～14日までの間、役場で)投票をすることができます。

明正選挙友の会の幹部が正しい推進運動を行ない、よい代表者を選び出す「目」をもつように、十月二十四日、県から講師を招いて八郷公民館で幹部研修会を行なった。

この幹部研修会に集まった人たちは推進協議会の委員、友の会支会長及び班長、モデル学級生ら約八〇名で、二つの分科会に別れて「友の会の充実を図るにはどうしたらよいか」とか、「町議選に対する友の会の推進運動はいかにあるべきか」というテーマで

△各地区の密集地は行進、それ以外は広報車を使用して、悪い、班単位ならばよいの総会の内容などを一般の人に伝えるよう

この立候補の届出は、告示の日から四日間(八日から十一日まで)に届出することができ、

運動については、いろいろな制限があるの、十分研究し、認められている方法によって正々堂々と全力をつくしていただきたい。

選挙運動

明正選挙友の会

幹部研修会開く

80名が選挙にのぞむ話し合い

たちに発表する友の会だよりをできるだけ多量に発行する

この立候補の届出は、告示の日から四日間(八日から十一日まで)に届出することができ、

運動については、いろいろな制限があるの、十分研究し、認められている方法によって正々堂々と全力をつくしていただきたい。

選挙運動



脳出血予防10カ条

寒くなると、運動不足になり、脳出血の原因ともなります。あなたの健康のために脳出血予防の10カ条をのせてみました。



- ①白米ご飯の大食はやめよう
- ②野菜、果物、海藻、牛乳を多くとりましょう
- ③塩辛いもの、刺激の強いわさび、からしなどはひかえめにしましょう
- ④大酒は厳重につつましましょう
- ⑤たばこは1日10本以内にしましょう
- ⑥よく睡眠をとって規則的に生活しましょう
- ⑦怒らないこと、どならないこと、心は常に平静に保ちましょう
- ⑧熱い風呂と冷たい風呂は危険です
- ⑨便通を整えましょう
- ⑩ときどき医師の診察を受けるようにしましょう

八郷町は農業の町であり、農業の振興が、町の発展にもつながります。

これまで町では、農業後継者の育成に力をいれ、親子契約などいろいろな施策を講じてきました。十月二十七日、老人福祉センターにおいて、「農業後継者結婚対策協議会」を結成、嫁、婿対策に本腰を入れることになりました。

この協議会の目的は、農業後継者の配偶者を確保し、事務所を農業委員会におき、結婚相談員を選任して、相談委員が、個人、個人の間に入



事業などを協議する結成総会

農業後継者結婚対策協議会が発足する

『よめ』『むこ』対策に本腰

いり活躍してくれまます。しかし、配偶者の仲介は八郷町だけでは、非常にむずかしいところから、郡内にも協議会を結成、町村との連絡をとりながら推進しようとするものでその成果が期待されます。

乳牛共進会盛大に開く

鈴木、金子さんに最優秀賞

乳牛、種豚の八郷町第二回共進会は、町、農協、酪農青年連盟などが主催し十一月十四日八郷公民館グラ



鈴木さん、金子さんの乳牛、種豚

いづれも優秀な家畜ばかり。九時開会式のあと、乳牛、種豚とも各部門に別れて、県南畜保健衛生所長ら審査員の厳正な審査が行なわれ、最優秀、優等などが決められた。

表彰式は三時から行なわれ個人賞、団体賞が会長から授けられたが、賞状のほかにはマツトレスなどたくさんのお礼、

●第二部 優等 鈴木米造、一 等 田村正吾
●第三部 優等 植植清作、一 等 中島正
●団体の部 一位 五会、二位

賞が贈られた。

この共進会が乳牛、種豚の改良に役立ち、八郷町の乳牛、種豚の資質を一段と向上させたいものです。

なお、入賞者は次のとおりです。

〔乳牛〕
最優秀 鈴木米造
●第一部 優等 横田栄
一等 米栖義雄

〔種豚〕
最優秀 金子数男
●ヨークシャー種(雌) 優等 金子数男、一等 金子数男
●ランドレース種(雌) 優等 佐藤松雄、一等 植植利昭
●ヨークシャー、ランドレース種(雄) 優等 杉山光男、一等 藤岡利久
●団体 一位 恋瀬、二位 小幡、三位 五会

百寿会総会 盛大に開く

八郷町百寿会連合会総会は、会員約一、〇〇〇名が参加して十月二十二日、八郷高校講堂で盛大に行なった。

総会は、多数の来賓を迎えて行なわれ、活躍した結婚委員への感謝状贈呈や、講演を前にして山本吉氏に、日ごろ百寿会が世話になっていると、会員

が果たしたにぎりの米約一八〇石を贈った。

午後には、東都一流芸能人の浪曲と奇術があり、会員たちを喜ばせた。

永久選挙人名簿

登録はすみました?

永久選挙人名簿への登録は、すんだでしょうか。申請しませんが、いつまでも選挙権が与えられません。申し込みは早めに!

【互会】
●上宿・仲村喜七、市村とく、稲沼つる、長谷川理一
●土田徳次郎、高田たか
●下宿・小原河原、石田かね、鈴木清蔵
●両所・岡野房吉、鈴木りん、長谷川とく
●岡野なか、石田金吾、長谷川さい、大槻由太郎、久保田利、山寺・大場たき、桜井い、桜井志郎、野

【部】
●東山崎・岩瀬登美男、鈴木和雄、●西久保・大和田金次郎、大和田ひさ子、広瀬政久
●大和田弘、長谷川なみ江、大和田とく、伊藤征四郎、伊藤和久、伊藤征一郎、伊藤三郎
●伊藤征一郎、伊藤三郎、伊藤武男、千葉清、久保田一
●久保田常雄、成田清、大和田弘義、伊藤昌次郎、伊藤和久、伊藤昌次郎、伊藤米子、鈴木らん

【林】
●下林・笹沼利枝、山崎てふ
●戸の内・佐藤将見、●加良寿理・島田操、●前島・吉川清、吉川イン

明正選挙 加入をおすすめします
友の会

明るく正しい選挙の推進者として、自主的な加入をお待ちしています。申し込みは総務課内事務局へどうぞ。

【友の会加入者】
田・島田とみ、●部原・中島邦治

【お知らせ】
平、小池秀男、皆川倉次、小池亀太郎、皆川森次、出地健出地はる江、長谷川政男、伊藤賢雄、大和田正典、伊藤久大和田好男、大和田茂、●園中・友部代治、鈴木信、高桑平一

郡消防ポンプ操法競技大会
八郷町で開催、4分団が出場

とき 12月2日午前9時から
ところ 八郷公民館グラウンド

町からは、自動車ポンプの部に第30分団(互谷)と第49分団(飯塚)、可搬式動力ポンプの部に第1分団(柿岡)と第46分団(根小屋)が出場し、優勝をかせぐと、皆さんの応援をねがいます。

町内 駅伝競走
青年ら18チーム

参加 とき 11月27日午前10時
10分間鉄脚営業所前をスタート

ところ 町内一周、10区間37分、決勝点は八郷公民館グラウンド

この大会には、青年(6)の予定

役割の執務時間
夕方、30分間短縮

11月1日から当分の間、役場の執務時間を午前8時30分から午後4時30分までに、30分間短縮しました。このため

役場の執務時間
夕方、30分間短縮

派遣人員 本県から一人
実習先 ブラジル国
実習期間 約一カ年間
出発は四十三年三月二日の予定

資格条件 一八才以上三五才未満の男子、このほか条件があります

推せん期限 十二月九日
経費 一人約七〇万円を国と県で負担します

その他 くわしいことは経済課でおたづねください

お昼休みの時間を30分間繰り上げ、12時30分から仕事をこなします。

ブラジル派遣
実習生募集

心配ごと
相談
12月は
6日 13日 20日 27日

11月26日から1週間

火災予防運動を実施

十一月二十六日から十二月二日まで「全国火災予防運動週間」が始まります。この期間は火災予防思想の普及徹底にあたります。町でも、この期間内に消防団員が皆さんの家庭を訪れ、かまどや石油などの貯蔵量を点検し、火災の未然防止をはかります。

また、火災発生を想定した模範演習を期間内に一回だけ行ないますから火災と間違いないように願います。

火災予防のために

- ▽子ども火遊び防止のため つねに火事の恐ろしさを教えるとともに、マッチは子どもの手のとどかない所に置く
- ▽たばこの投げ捨て、寝たばこ、飲酒中の喫煙はやめる
- ▽かまどのあとしまつ、とくに深夜における風呂たきのあとしまつを完全に
- ▽灰を取る時は手を入れて火気を確かめてから
- ▽煙突や消煙は、つねにヒビ割れを点検する
- ▽コタツやストーブの周囲には物を置かない。離れるときは安全を確かめて
- ▽プロパンの配管のヒビ割れに注意
- ▽たき火のあとしまつは完全に
- ▽危険物の貯蔵をするには次の規程があります
- ガソリン 〇立方尺、軽油 〇立方尺、灯油 〇立方尺以上の貯蔵は一定の施設をしないとできません
- これをやぶると、町の火災予防条例により罰せられます
- 火災の予防について書いてみました。一人一人が守り、災害のない明るい毎日を通してほしいものです。
- 「火の用心 我がため世のため人のため」



さっそく放水試験

火災シーズンを前に、町では防火体制を整えるため、消防自動車1台を購入しました。

10月25日、消防整備5カ年計画により消防自動車1台を180万円で購入、林地区の49分団(飯塚)へ配置した。

消防自動車は最新式の強力エンジンを搭載しており、消火力に威力を発揮するものと期待されます。当日は、さっそく消防団長ら関係者立合いのもとに引渡式を行ない、そのあと放水試験を行なった。

これから火災期に入りますが、消防自動車を「全然使用しないでしまった」というような冬でありたいものです。

火災シーズンを前に 消防自動車を購入

この日、午前10時、八郷町から、中・高校生、青年団一般の人たち二〇〇名が参加。風返峠鳥居前に集合、花火を合図にスタート。道路に散らばっている紙クズや空き缶を持参したビニール袋にひろいながら、紅葉のはじまった山頂め

窓口の事務を一本化



さきの特別国会で住民基本台帳法が成立し、この十一月十日から実施されました。この法律により、全国市町村の窓口事務が一本化され、住民の届出につきまとう面倒さがなくなり、たいへん簡単になりました。

これまでの住民登録法ですと、住所を変更する場合、転入には転入届をするほかに国民健康保険、国民年金、米穀配給、選挙人名簿登録などいろいろな届出を必要とし(転出の場合にもそうだが)住民は各係の窓口を回らなければならなかったわけでした。

町では、昨年十一月からの不便な届出解消をはかり、住民課または出張所窓口で受付、各関係課には書類が回送されて事務処理されるようにしていますので、現状のまま

されることになりました。このため住民の手間は省けることとはもとより、行き届いた住民サービスが行なわれるなどの利点があるわけですが、住民の皆さんの不便をかけたない行き届いたサービスにつとめますので台帳と実態が一致するように届出の励行をねがいます。



(慰霊祭が行なわれた殉国の碑前)

おごそかに「慰霊祭」

遺族、来賓ら約800名が参列

戦争で尊い生命をなくした英霊の慰霊祭が十一月二日高友山殉国の碑前において、おごそかに行なわれました。

慰霊祭には、遺族、来賓ら約八〇〇名が参列。開式のことばのあと、導師二名により

一、一四四英霊のみたま安らかにと誦経があった。引き続き祭主である町長の祭文、遺族代表の慰霊のことば、来賓の弔辞や焼香などがあり、深い哀悼の意をあらわした。

遺族は、町長の祭文や来賓の弔辞が述べられている間、はとんどこおりなく終りました。

最後に、遺族代表の謝辞があつて、慰霊祭はとんどこおりなく終りました。

筑波山の美化に 中・高校生ら200名参加

秋晴れに恵まれた十月二十二日の日曜日、筑波山を美しくする県民大会が、八郷町、真壁町、筑波町をはじめ、県内各地から青年団、小・中・高校生ら約一、〇〇〇名が参加して行なわれた。

この日、午前10時、八郷町からは、中・高校生、青年団一般の人たち二〇〇名が参加。風返峠鳥居前に集合、花火を合図にスタート。道路に散らばっている紙クズや空き缶を持参したビニール袋にひろいながら、紅葉のはじまった山頂め

二日の日曜日、筑波山を美しくする県民大会が、八郷町、真壁町、筑波町をはじめ、県内各地から青年団、小・中・高校生ら約一、〇〇〇名が参加して行なわれた。

この日、午前10時、八郷町からは、中・高校生、青年団一般の人たち二〇〇名が参加。風返峠鳥居前に集合、花火を合図にスタート。道路に散らばっている紙クズや空き缶を持参したビニール袋にひろいながら、紅葉のはじまった山頂め

柿中通学道路が全線開通

金指高校線の第二期工事が完成し、通学道路の全線が開通した。

第二期工事は、二カ所行なわれ、工事費三百万円、幅員五・五材の道路を延長二五三材完成。馬蹄地内は工事費二十八万円、幅員三・六材の道路を延長三三〇材完成しました。

これで第一期工事で完成した、約一キロ材と合わせ、統合柿岡中学校への通学道路がすべて完成、生徒は、ほとんど柿岡の中心街を通ることになりました。



(完成した鹿島山内道路)

野田出身の島田さん 瓦会小へステレオ寄贈

瓦会野田出身の島田徳寿(さん)は、このほど、瓦会小学校へ教材用のステレオなどを寄贈し、先生や父兄からたいへん感謝されています。

島田さんは、若いとき八郷町を出て大阪でたいへん苦勞を重ねましたが、現在大きな観光事業の会社を営むようになりました。

たまたま柿岡の母の、母校の瓦会小学校で教材用のステレオがほしいとの話しを聞き、「人間には教育がたいせつで、とくに小学生などの初期教育が必要である。いくらかでも役に立てる。最後に、遺族代表の謝辞があつて、慰霊祭はとんどこおりなく終りました。

最後に、遺族代表の謝辞があつて、慰霊祭はとんどこおりなく終りました。

関鉄柿岡車掌会 一万円を寄託

本年四月、朝日小学校のPTA会長を辞められた小野越の鴻巣寛一(さん)は、児童教育の体育施設としてこのほど「うんてい」一基を寄贈、子どもたちに喜ばれているとともに、父兄からもたいへん感謝されています。

このお金は、車掌会で話して



(清掃に活躍する中学生)

片INFO

選挙のたびに、明るく正しい選挙を訴えてきたが、買収供給の悪質違反が跡をたない。十二月十五日に選挙。こんどこそ違反行為のないきれいな選挙を行ないたいものだ!

買収や供託など悪質違反までして、金の力で当選した議員が誕生したら町民の恥だ

お父さんソフトボール大会が優勝

お父さんソフトボール大会が優勝

お父さんソフトボール大会が優勝

生命をつないだ

天高く馬肥ゆる味覚のシズンです。♀女肥ゆる秋、？の異名をとりかねない、最近家庭の食卓から敬遠されるいっぽうのサツマイモです。が、終戦直後は私たちの生命をつないでくれ、現在では、美容のビタミンといわれるビタミンCを多量に含むことから、その栄養がみなおされていきます。

太るわけがない

サツマイモを食べると太るからと、がまんをしている人がいますが、一〇〇gのうちに米が三四二カロリ、サツマイモは一八八カロリです。つまり、同じ分量ならカロリが少なくて、太るはずがありません。太るのは、ご飯を食べたうえで、太るはよくつくからです。しかし、たんぱく質

サツマイモを食べよう

美容と健康に

は、米が六・四倍、サツマイモは一・三倍ですから、イモを主食がわりにするときは、動物性たんぱく質(魚とか肉とか)を含んだものを多く副食にすることが必要です。美容によいわけ

昼食に使ったら

繊維もたくさん含まれ、女性にありがちな便秘をなくすことにもなり、年ごろの女性の強敵ニキビや吹出物もなくなりやすくなります。

変わる料理

■グラッセ……ゆでイモを二から三の輪切りにしフライパンにバターをとかし、イモをならべて両面がキツネ色に焼いたら砂糖をかけ、砂糖がとけてねっとりするまで返し焼きをして食べます

鹿の子

……ゆでつぶし、バターと砂糖を加えて小さく丸め、干しブドウを回りにあしらいます

道路交通法の一部が改正になり、さる八月一日に公布され、十一月一日から施行されましたので、改正のあらましをのせてみました。

横断者の保護強化

車道は、交通整理の行なわれていない横断歩道を通過しようとするときに、その横断歩道の直前で停止して、その横断歩道に横断歩道があるときは、その横断歩道の直前で必ず一時停止しなければならぬ。

悪質違反に免許の仮停止

交通整理の行なわれていない横断歩道の手前三〇m以上の部分では、ほかの車両を追い抜いてはいけません。運転免許の仮停止

運行記録計をつける

ひき逃げや酒酔い運転の死傷事故、いねむり運転など一定の悪質重大な交通事故を起こした運転者に対し、警察署長が運転免許の効力を事故を起こした日から起算して、二日間停止することができるとなりました。

大型免許証の資格

いままで一八歳であった大型運転免許の資格年齢が二〇才に引き上げられました。運転経験も普通免許、大型特殊免許、軽免許を受けており、その免許によって運転することができるとなる。

青年学園生五七名、農業改良普及所職員二名、それに教育委員会から二名のあわせて六〇名が、国立警備青年の家に参加した。

十月十八日、およそ七時間ほどバスにゆられ、着いたときはもうすっかり雨もあがり、警備の空は青かった。背後に警備山連峰を控え、眼下に猪苗代湖をながめて国立警備青年の家はほぼ完成し、毎日入れかわり立

特別寄稿 青年学園生 中山富美子 青年の家 県外研修に参加して

新しい図書

- 子どもに何を読ませたらよいか
真実の探究
人生を考える
内蒙三国志
権謀
ポロを旗として
少年の家の記録
世界の若もの
英城の民族
さんすうは4,5才から
往診、宅診、休診
若き婦人科医長の日記
皮膚の百科
着やうい通学着と通勤着
くたばれファッション
秋まじりのイネつくり
花木栽培百科
四季の家庭園芸
コイ
やさしい伝票会計
武将と名刀
民謡のふるさと
暮しのなかの話し方
説得する話法
いつの日にも愛の詩を
泥んこ一代
幸福な家族
乾草の車
海軍
エミリ台風娘がやってきた
日本海辺物語
俺たちは捕虜じゃない
遠征美少年記
天正花火
開の花ぶ声
ある秘書官の死

3才ごろは人格の形成期

健康診査346人が受ける

「三つの子の魂百までも」というたとえがあり、三才のころは人格の形成期であるといわれています。三才児健康診査もこのことから行なうもので、体の発育



(診査を受ける三才児)



審査が終って展示されたみことな切花
名で、盆養、切花、盆栽づくりなどが出品されたが、十一月五日空間から審査員を招き、厳重な審査の結果、八七点が知事賞、町長賞などに入賞した。

検査担当者は三八二人、受診者三四六人で九〇・五%の受診率であった。そのうち、体に異常が認められた人は四二二人で、その内訳は、ほとんど線肥大二四人、眼の病気が六人、先肢脱(脱ぎゅ)四人、内臓の病気が二人、このほかヘルニア、湿疹などですが、とくにむし歯が多く、全国平均の一人平均五・五本を上回る六本となつています。身長、体重、胸囲などは平均以上で発育はよい。

俳句

俳句 増子海哉選
短歌 吉田次郎選
俳句 林 嶺月選
俳句 細谷 金沢翠柳
東山崎 荒井岳山
小倉 富美子
俳句 柳岡 鈴木文緒
川又 木村古径
大増 青木良夫
俳句 青田 田上青峰
加生野 田村華舟
利いたお酒に草臥れ脱けて妻も機嫌の菊日和
半田 関 卜堂

12回 菊花品評会

出品は250点も

養菊会主催の菊花品評会がことしも常陽銀行柳岡支店構内を会場に開かれ、会員から二五〇点が出品された。品評会は毎年開かれており、ことしで二二回目。会員は五

くらしのた

『菊料理』

風流で美しい菊料理についてお知らせしましょう。観賞が終った菊の花は、つみとって料理に使うのも楽しいものです。食用菊としては青森産のアホウキユウ、米沢産のユウヒが有名ですが、その他三〇数種類もあります。菊は香りとほろにがさが生命ですから、原形を余り痛めないであっさり調理し、シャキシャキとした歯ごたえを生かすことに注意します。